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ATADA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE
DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos dois dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório da
Faculdade, realizou-se a ducentésima trigésima segunda reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Antônio Xavier de Campos / Ana
Maria Resende Junqueira, Giane Regina Paludo, Antônio Raphael Teixeira Neto, Maria Júlia
Pantoja de Brito, João Batista Soares, Francisco Faggion, Márcia de Aguiar Ferreira, Eiyti Kato,
Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha Silva, Ana Carolina
Rodrigues (Representante do Centro Acadêmico de Agronomia) e Elizângela Vilar Strahel
(Representante técnico-administrativo). Conselheiros ausentes com justificativa: Marcelo Fagioli,
Deborah Clea Ruy, Lígia Maria Cantarino da Costa. Iniciada a reunião a Presidência prestou
informe sobre a disponibilidade de dez vagas pela Assessoria de Assuntos Internacionais, para
os alunos do curso de Agronomia interessados no intercâmbio acadêmico em instituições
sul-americanas, no âmbito do Programa MARCA - Mobilidade Acadêmica Regional em Cursos
Acreditados – MERCOSUL - Mercado Comum do Sul. Falou também, que recebeu via e-mail, um
convite do Decanato de Gestão de Pessoas, para participar de uma reunião na qual seria tratado
o assunto sobre o horário corrido na Universidade de Brasília. A conselheira Simone informou
que já foi encaminhado o pedido de credenciamento do Curso de Medicina Veterinária para
participar do referido programa e que o mesmo encontra-se aguardando as visitas estabelecidas
pelo Sistema de Acreditação de Cursos Universitários – ARCU-SUL. Posteriormente, foi lida e
aprovada com duas abstenções, a ata da reunião anterior. Na sequência, o conselheiro João
Batista relatou parecer favorável ao pedido de progressão funcional da professora Aline Mondini
Calil Racanicci, de Professor Adjunto I para Professor Adjunto II, que foi aprovado por
unanimidade. Prosseguindo, solicitou a retirada de pauta do Relatório Parcial de Atividades do
décimo oitavo mês do estágio probatório do professor Francisco Faggion, para que o mesmo
pudesse efetuar as correções necessárias, o que foi acatado pelos membros presentes à
reunião. Continuando, relatou parecer favorável aos Planos de Trabalho apresentado pelos
professores Ivano Alessandro Devilla e Delvio Sandri, para o período do estágio probatório, os
quais foram aprovados por unanimidade. O conselheiro Antônio Raphael Teixeira Neto relatou
parecer favorável ao Relatório Parcial de Atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório
do professor Ricardo Miyasaka de Almeida, que foi aprovado por unanimidade. A análise do
Plano de Trabalho do professor Marlon Vinícius Brisola, foi retirada de pauta, tendo em vista que
o relator não apresentou o seu parecer. Em outros assuntos, o conselheiro Marcelo Rezende
relatou parecer favorável ao pedido de progressão funcional parcial do professor Fabiano Alvim
Barbosa, que após discussão, foi aprovado por unanimidade. Finalizando, o professor José
Renato Junqueira Borges convidou a todos a participar de um evento comemorativo aos dez
anos de criação do Hospital Veterinário, a ser realizado no dia seis de maio, a partir das
dezessete horas, no Hospital Veterinário localizado na Granja do Torto. Sendo dez horas e vinte
minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e para fins de direito, foi
lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e
Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária..........................


